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会議概要書 

会議の名称 第３回 小学校再編準備委員会 

日 時 令和６年２月１５日（木）午後６時～午後８時３０分 

会 場 市役所東庁舎２階 東大会議室 

出 席 者 市教委：中村教育長、太田次長、平林課長、渡邉課長補佐、春日（中山職

務代理者、下川教育委員、森教育委員、北澤教育委員）９名 

準備委員：別紙名簿１８名 

会 議 内 容 １ 開  会 

２ 教育長あいさつ 

３ 会議事項 

（１）学校プールの整備運営方針について 

（２）校章・校歌について 

（３）通学方法について 

（４）その他 

４ その他 

５ 閉  会 

主な意見等 【学校プールの整備運営方針について】 

・ 大町南小学校と大町北小学校でプールの古さが２年しか違わない、業

者にいつ壊れてもおかしくないと言われているなかでコーチもいて

良い指導を受けられるし、維持管理の観点からも大町南小学校も民間

委託してほしい。 

→ 移動時間や費用面から総合的に判断し、プールも使用できる状況

のため、学校プールでの授業を継続していただきたい。 

・ 修繕費用が高額になる場合には民間に切り替えるのか。 

→ これから先、大きな修繕費がかかる場合は比較検討を行い民間委

託に切り替える可能性もある。 

・ 大町北部小学校の夏休みのプールの利用はどうなっていくのか。 

→ 学校プールの整備をしていかないという案なので、大町北部小学

校については夏休みの学校プールは想定していない。 

 

【校章について】 

・ 大町中学校の校章・校歌を選定したときのものをベースとし、一般公

募をかけて再編準備委員会で数点選び教育委員会に報告するという

ことでよいか。 

→ 了承 

【校歌について】 

・ 校名が入っていない大町西小学校の校歌を南部小学校、北部小学校両

方の校歌にしてはどうか。 

→ 校歌に校名が入っていないことで決定になるとしたら大町北小学

校も校名が入っていない。大町小学校と大町西小学校出身の人は
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納得するかもしれないが、校歌を歌うのは今の子ども達なので子

ども達の意見を尊重したい。 

→ 大町西小学校の校歌にすると、大町北小学校の人達は吸収されて

くのだと感じる人が多いと思うので新しい校歌にした方が良いと

思う。 

・ 再編で新しい学校をつくるので校歌も新しくしてほしい。 

・ 大町東小学校の立場からだと、吸収は住民感情としてよくない。子ど

も達と地域の方たちのためにも新しく校歌をつくっていただきたい。 

・ 旧大町小学校で校歌を歌っていたため、良い校歌だと思っている。で

きたら開校以来歌われてきたものを残していただきたい 

→ 歌うのは子ども達で、もともとあったものよりも新しい校歌を歌

う方が良いと思う。 

・ 新校としてスタートするのであれば、それぞれ違う校歌で新しくつく

ったほうがよい。 

・ 新しい校歌をつくるということでよいか。 

→ 了承 

・ 新小学校２校で同じ校歌を歌うというのはどうか。 

→ 大町北部小学校、大町南部小学校が結束するためにそれぞれの校

歌をつくってほしい。 

→ いつになっても思い出すので校歌はそれぞれつくってほしい。 

→ 小学校を４校から２校にするといったことを決めた時点で、校歌 

も校章もそれぞれつくるのが一番スマートなのではないか。 

→ 市内と言っているが、八坂とか美麻も大町市なのでどうなのかな 

と感じる。そういうことを考えるとそれぞれの校歌があったほう

がよいと思う。 

・ 大町南部小学校、大町北部小学校それぞれに校歌をつくるということ

でよろしいか。 

→了承 

・ 交流事業として南部小学校であれば、南小と東小の生徒が集まって新

しい校歌の一部を考えたらどうか。 

→ 中学校の再編でも意見が出たが、歌詞をつくるのは簡単なことで  

はないためプロに任せたほうが良いと思う。 

・ 大町中学校の校歌を選定したときにならって校歌選定を進めてよい

か。 

→ 了承 
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【通学方法について】 

・ 中学校では水曜日に部活がなく帰宅時間が早いが、１時間待たないと

バスがない。中学生は待てるが、小学生が１時間待つのは厳しいと思

うので、そういうことがないように通学方法を決めていただきたい。 

・ 中学校再編のときのように検討委員会を小学校ごと１つずつ設置す

るか、南部と北部合わせて１つの委員会を設置するのか、それも含め

てご協議いただきたい。 

・ 事務局で、まずは判断材料を示さないと決めるのは難しい。 

→ 次回の学校再編準備委員会で案を示し、協議いただくこととする。 

【その他】 

・ 令和８年度の新入生を迎えるにあたって、令和７年度秋頃からの保護

者会や１日入学のときに新校舎は使えるのか。 

→ 引っ越し等もあるので使用できない。 

・ 旧一中改修図面にキャットウォークがあるが、手すりを丈夫にして音

楽会の際にギャラリーとして入れるようにしてほしい。 

→ 当時の設計のときにどのような意味でつくられたかというところ

もあるので意見として承る。 

・ 通学関係や学校再編の関係で現在何が問題になっているのかＰＴＡ

に投げかけをしてくれないと意見や質問を出せない。 

→ 情報の発信をこまめにしていく。 
 


